

ASUNTO

I CONGRESO CONSTITUYENTE DE LA USO EXTREMADURA Parainfo de la UEx. Campus de Badajoz, 10 de mayo de 2024

Hoy nos enorgullecemos de informarte que, así como el 26 de septiembre de 2019, se constituyó la Federación de Empleados Públicos (FepUSO) en Extremadura, en la Facultad de Ciencias; el pasado 10 de mayo, en el legendario y no menos espectacular Parainfo de la UEx, escenario histórico del campus de Badajoz, se celebró el I Congreso Constituyente de USO EXTREMADURA, hecho que, sin duda, será recordado en la historia sindical de USO, aunque no pudiera asistir ni el Rector ni el Gerente de la UEx.



El acto fue un verdadero éxito, organizado con mimo, ilusión y una inmensa sensibilidad en sus detalles. Asistieron al acto el secretario general de USO, Joaquín Pérez; secretarios de la Comisión Ejecutiva y del Comité Confederal; así como diversas autoridades, entre ellas: la presidenta de la Asamblea de Extremadura, Blanca Martín; la consejera de Hacienda y Administración Pública de la Junta de Extremadura, Elena Manzano; el vicerrector de Economía de la UEx, Agustín García, o el secretario general de la Creex, Francisco Javier Peinado, entre otras personalidades y diputados regionales y provinciales de diferentes partidos, así como el Vicegerente de RR.HH. de la UEx, José Antonio Perea.

En este Congreso constituyente se ha designado a Luis Manuel Gil como secretario general de USO-Extremadura con el 100% de los votos.

Luis Manuel Gil ha puesto el acento en que USO es el **sindicato más representativo en la**

Universidad de Extremadura, en colectivos como la seguridad privada, el transporte sanitario, teniendo durante la última legislatura un aumento "muy significativo" en la administración pública, consiguiendo formar parte de las mesas de negociación de las principales administraciones públicas, las dos diputaciones extremeñas, la Junta de Extremadura o el Ayuntamiento de Badajoz.



Foto: Representantes de **USO-UEx** con la compañera universitaria Elena Manzano, consejera de Hacienda y Administración Pública

"Todo ello, es lo que ha hecho que estemos hoy aquí constituyendo nuestra Unión, la Unión de Extremadura", resaltaba el flamante secretario general de **USO** -Extremadura, al tiempo que achacaba el incremento del sindicato, a nivel autonómico, "*a la forma de hacer sindicalismo*" de "*un sindicato cercano, en contacto directo con los trabajadores*" que ve "*realmente su problemática*" y les han dado cabida a sus problemas, "*intentando que ellos mismos sean los que planteen las soluciones y ellos mismos defiendan, tanto en las mesas de negociación como en los comités de empresas, sus condiciones laborales*".

Así, les han proporcionado algo que, piensan, "*no se les ha dado en otras centrales sindicales como es la libertad para poder gestionarse ellos mismos*".



También se celebró un emotivo acto de reconocimiento a la labor sindical realizada por distintos compañeros y compañeras que ya han pasado a la jubilación, y, entre ellos, se encontraba nuestro compañero Germán Fernández Corrales.

Desde la Sección Sindical de **USO** en la UEx, se presentaron tres propuestas de modificación de los Estatutos, las tres en la línea para que sea tenido en consideración el acuerdo de las propias secciones sindicales, sobre la adscripción a la federación que corresponda, propuesta que fue votada y aprobada por 53 votos a favor, 3 abstenciones y ningún voto en contra, comprometiéndose la ejecutiva regional a tratarlo en el próximo Consejo Confederal que tendrá lugar el próximo mes de julio.

No podemos dejar pasar la actuación de UGT, quiénes, habiendo sido invitados, ni siquiera se dignaron a responder la invitación, pero haciendo gala de la "clase" que este sindicato evidencia, enviaron a un adlátere (para lo que ha quedado el presidente de la Junta del PTGAS) a observar y comprobar in situ, realizando fotos de los asistentes al Congreso sin permiso ni autorización.

Recibe un cordial saludo
Sección Sindical de **USO** en la UEx